

A todos los que forman parte de nuestra comunidad hospitalaria:

Les informamos que la cafetería del hospital está destinada al uso de familiares, visitantes, usuarios/as en general y profesionales de los centros de San Juan de Dios. Por razones médicas, las personas hospitalizadas no deben hacer uso de este espacio, ya que su alimentación está sujeta a una dieta específica prescrita y controlada por el equipo médico, fundamental para su recuperación.

Para facilitar un entorno cómodo durante las visitas, en la planta baja, junto al ascensor, encontrarán una zona con máquinas expendedoras, donde podrán compartir un momento agradable con sus seres queridos. Además, en las distintas terrazas hemos habilitado mobiliario exterior.

En todo momento, nuestra prioridad son las personas que atendemos. Por ello, cada decisión que tomamos está orientada a cuidar su salud y bienestar, y a favorecer su pronta recuperación.

Agradecemos su comprensión y colaboración.

La Dirección del Hospital